

Von: online-formularversand@stadt-koeln.de [mailto:online-formularversand@stadt-koeln.de]

Gesendet: Donnerstag, 14. März 2019 14:00

An: 02-1/4 Geschäftsstelle Anregungen und Beschwerden

Betreff: Kontaktformular Anregungen und Beschwerden

Folgende Information oder Nachricht wurde über das Online-Formular 'Kontaktformular Anregungen und Beschwerden' an Sie geschickt

Anliegen:

Sehr geehrte Damen und Herren, ich schreibe Ihnen heute, in der Hoffnung für meine Familie, meine Nachbarn und mich eine Verbesserung der Straßenverkehrssituation vor unserer Haustür zu erreichen. Ich wohne am Linder Mauspfad und habe bereits versucht, über den zuständigen Luftwaffen-Kommandaten der Kaserne Köln-Wahn, die Mitarbeiter der Kaserne Köln-Wahn zu sensibilisieren, ihr Fahrverhalten auf dem Linder Mauspfad zu überdenken. Leider mit mäßig Erfolg, da der zuständige Kommandant mir erklärt hat, dass seine Zuständigkeit am Kasernentor aufhört und ich mich mit meinem Anliegen doch bitte an die Polizei oder die Stadtverwaltung wenden solle. In der Zeit 6 Uhr morgens bis etwa 8 Uhr morgens und 15 Uhr bis 17 Uhr, gleicht die Strecke Linder Mauspfad aus Spich/Siegburg kommend bis zur Kaserneneneinfahrt, einer Rennstrecke. Es wird aufgeheult, beschleunigt, überholt ohne Rücksicht auf andere Verkehrsteilnehmer oder etwa die Anwohner. Es ist nur eine Frage der Zeit, bis hier der erste Fahrer die Kontrolle über sein Fahrzeug verliert und in ein anliegendes Haus fährt und/oder Passanten umfährt. Überhöhte Geschwindigkeiten und extrem zunehmender LKW-Verkehr machen zudem die Lärmbelastung im Bereich des Linder Mauspfad unerträglich. Ich bitte Sie daher im Namen meiner Familie und aller Anwohner, hier um eine Lösung gegen den zunehmenden LKW-Verkehr und die zunehmende Anzahl an Verkehrs-Rowdies vor unserer Haustür.

Mit freundlichen Grüßen